

„Tage der Finsternis werden kommen, und wenige werden in der Wahrheit bleiben...“

Botschaften der Gottesmutter Maria an Pedro Regis

gegeben in Brasilien

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft vom 11.05.2017 (Nr. 4.467)

Liebe Kinder, **seid stark, um den Schwachen zu helfen und mutig, um denen zu helfen, die aus Angst zurückweichen werden.** Mein Jesus braucht euch. Öffnet eure Herzen und lebt dem Paradies zugekehrt, für das allein ihr geschaffen seid.

Tage der Finsternis werden kommen, und wenige werden in der Wahrheit bleiben. Seid Werkzeuge Gottes für all jene, die fern sind. Mein Herr braucht euch. Hört auf Seine Stimme, und geht auf der Straße der Heiligkeit. Wie der Herr **Abraham** erwählt hat, um das Volk in das Verheißene Land zu führen, ruft Er euch, um eure Brüder, die in der geistigen Blindheit leben, zu Seiner Kirche zu führen.

Bringt Meinen armen Kindern die Wahrheit. Lasst nicht zu, dass Satan siegt. Ihr gehört dem Herrn, und Er erwartet Sich viel von euch. Weicht nicht zurück. Beugt eure Knie im Gebet. Sucht Kraft im Evangelium und in den Lehren des Wahren Lehramtes der Kirche Meines Jesus. Verliert nicht den Mut. **Alles, was falsch ist, wird zu Boden fallen.**

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.